

Debatte über Heiligengeistplatz ► Verein „fahrgast“ warnt

Verkehrsexperten: „Klagenfurt braucht Bus-Umsteigestelle!“

Ziemlich verwundert ist der Verein „fahrgast“ über die aktuelle Diskussion um den Heiligengeistplatz in Klagenfurt: „Stadtpolitiker tun so, als wäre er nichts weiter als ein Pausenplatz für die Buslenker und Abstellplatz für Fahrzeuge. Dabei ist es der zentrale Verkehrsknoten der Stadt!“



Die Eröffnung von „The Holly“ und die damit verbundene Diskussion um die Gestaltung der Umgebung haben einen wahren Ideenboom um den sonst von den

geltes Konzept fatal. Beim derzeitigen Konzept brauchen wir einen zentralen Umsteigeplatz. Sollen sich

die Stadtbusse am Bahnhof mit den anderen die Haltestellen teilen?“ Eine Auflösung komme nur in Frage, wenn der Verkehr so geleitet wird, dass man an jeder Haltestelle umsteigen kann. „Das ist jetzt nicht der Fall!“

Es bestünde die Gefahr, dass die Wege zwischen den Bussen zu lang und die Öffis unattraktiv werden!

VON SERINA BABKA

Klagenfurter Stadtpolitikern eher vernachlässigten Platz ausgelöst.

Die Busfahrer sollten ihre Pausen an der Peripherie abhalten, heißt es. Die Busse könnten in den Bahnhofsbereich verlegt werden.

Markus Lampersberger vom Verein „fahrgast“ gibt zu bedenken: „Eine Übersiedelung oder Abschaffung wäre ohne ein gut ausgeklü-